
L’Opinione del SAP  “IN FLASH”  Allegato Sap Flash nr. 28 

 

Organizzare  e  cosa 
diversa.  Editoriale  di 
Angelo  OBIT  Pur  senza 
essere  dotati  di  particolari 
poteri di veggenza avevamo 
previsto  (leggasi  gli 
editoriali  nr.  21  e  24)  il 
risultato  della  mancata 
organizzazione. Si è avuto  il 
saggio  nella  prima 
settimana di  luglio. Quando 
il  Personale  non  riesce  a 
coprire  le carenze create da 
una situazione normale che 
però si è voluta nascondere. 
Così  il Personale dell’Ufficio 
servizi  deve  prodrigarsi  a 
reperire  personale  e  si 
studiano  soluzioni  tampone 
ma  nessun  rimedio.  Perché 
per  rimediare  occorrono 
provvedimenti  che  non  si 
vogliono  adottare.  Il 
Personale  che  presta 
servizio  negli  uffici  non 
riuscirà  coprire  ovviamente 
le  emergenze  perche  già  vi 
si  ricorre  per  l’ordinario  e, 
alla  prima  difficoltà,  quelle 
che avevamo definito come 
scelte di carta si spezzano. E 
mentre  si  continua  a 
pretendere  che  gli  uffici 
funzionino per  l’organico di 
cui  sulla  carta  dispongono 
ma che nella  realtà devono 
utilizzare  per  assecondare, 

come  componendo  un 
puzzle,  le  richieste  dei  vari 
servizi  che  pervengono.  E 
per farlo si utilizza dell’altro 
personale  che  deve 
associare  l’unità  alla 
persona.  Non  si  poteva 
pensare  un  sistema  così 
nefasto  per  l’attività.  Tanti 
che fanno la stessa cosa che 
è  una  cosa  diversa  dalla 
normale  attività.  Non 
possimo  che  fare  i 
complimenti  alla  Dirigenza 
per  le scelte adottate e per 
la situazione in cui ci stanno 
portando  nella  quale 
ognuno  guarda  quello  che 
fa  l’altro,  perdendo  quella 
motivazione e quello spirito 
di  corpo  che  tanta  strada 
hanno  fatto  fare  a  questa 
Polizia.  
Polizia  di  Frontiera. 
Trattativa  sugli  orari  in 
deroga  e  sulla  reperibilità. 
E’  stato  programmato  per 
martedì  l’incontro  sugli 
orari  in  deroga  e  sulla 
reperibilità al Settore Polizia 
di Frontiera.  
Reperibilità  che  serve  a 
garantire  la  “presenza”  nel 
turno notturno dell’Ufficiale 
di  Polizia  Giudiziaria  che 
sarà  in servizio sino all’una. 
Ma  nella  riunione  

certamente  osserveremo 
che,  se  si  ritiene  di 
depotenziare  il  turno 
notturno  privandolo  (come 
già  di  fatto  è  per  due 
squadre  su  cinque) 
dell’Ufficiale  di  Polizia 
Giudiziaria, si può senz’altro 
attendersi  che  anche  un 
Assistente Capo anziano per 
squadra magari  a  rotazione 
venga impiegato in un turno 
di  fascia  privilegiando  i 
quadranti  con  maggiore 
traffico,  consentendo,  oltre 
ad  una  maggiore 
funzionalità,  anche  agli 
operatori  di  fare  qualche 
notte  in  meno.  In  fin  dei 
conti  il  depotenziamento 
notturno è  stato una  scelta 
dell’Amministrazione  e  non 
sindacale.  
Impianto di climatizzazione 
al  CIE.  Ripristinato!  Testo 
della nota  inviata  il 3  luglio 
al  Questore.  <Tra  gli 
impianti  installati  presso  il 
Corpo di guardia del CIE vi è 
quello  di  climatizzazione  la 
cui  manutenzione  rientra 
nell’appalto  dato  all’Ente 
Gestore.  Orbene  da 
settimane  non  funziona 
lasciando  gli  operatori  colà 
comandati nella struttura di 
cemento  sotto  il  sole  in 
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condizioni  climatiche  a  dir 
poco disagiate.  Si mormora 
perfino  che  la  ditta  che  si 
occupava  della 
manutenzione  avanzi  dei 
crediti  da  parte  dell’Ente 
Gestore.  Si  chiede  un 
immediato  intervento per  il 
ripristino  del  sistema  e  di 
conoscere  quando  sia  stata 
eseguita  l’ultima 
sanificazione  dei  filtri. 
Restando  in  attesa  di 

urgente  riscontro, 
l’occasione  è  gradita  per 
porgere  distinti  saluti.>  La 
risposta  pervenuta  il  5 
luglio  scorso  dice  che  <In 
riferimento  alla  nota  prot. 
85/F/F.20  datata  3  luglio 
u.s.,  si  comunica  che  è  già 
stato  richiesto con  separata 
nota  del  28  giugno  e 
sollecito  del  3  luglio  u.s. 
l'interessamento  della 
locale  Prefettura  al  fine  di 

una  immediata  riparazione 
da  parte  dell'E.G.  dei 
climatizzatori  installati 
presso  il  corpo  di  guardia 
del  CIE  e  presso  le  stanze 
destinate  all'Ufficio 
Immigrazione e al Giudice di 
Pace.È  gradita  l'occasione 
per  porgere  cordiali  saluti> 
Ciò che ci  importa di più al 
di  la  dello  scambio 
epistolare  è  che  il  disagio 
sia stato risolto.  

 


